



*Als Gott sah, dass der Weg zu lang,
der Hügel zu steil,
das Atmen zu schwer wurde,
legte er den Arm um sie und sprach:
„Komm heim!“*



Traurig, dass wir sie verloren haben, dankbar, dass wir sie gehabt haben und wissend, dass sie uns weiterhin nahe ist, verabschieden wir uns von meiner lieben Gitti, unserer liebevollen Mama und Oma.

Margit Auböck

Versehen mit den heiligen Sakramenten, ist sie am Samstag, dem 21. November 2020, nach längerer, schwerer Krankheit, jedoch unerwartet, im 80. Lebensjahr von uns gegangen.

Aus gegebenem Anlass findet das heilige Requiem im engsten Kreis statt.

Es besteht die Möglichkeit, am Mittwoch, dem 25. November 2020, zwischen 14.00 Uhr und 20.00 Uhr in der Aufbahnhalle Perg persönlich von unserer lieben Verstorbenen Abschied zu nehmen.

Wir sind sehr dankbar für die stille Anteilnahme und für das Gebet. Kondolenzpost kann bei der Aufbahrung abgegeben werden.

Es ist auch möglich, die Anteilnahme online unter www.bestattung-knoll.at zum Ausdruck zu bringen.

In liebevoller Erinnerung

Adolf
Gatte

Claudia und Peter
Ursula mit Florian

Manuela und Klaus mit Michael und Julian
Kinder und Partner mit Enkel